



## **DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL**

### **COMMISSION FUTSAL**

### **Réunion du 30.09.2020**

**Présents** : Jean-Pierre LEVAVASSEUR, ancien *Secrétaire Général du D.E.F et responsable du pôle sportif*, Marc ROUTIER, *Président du D.E.F*, Eric MOERMAN, *Vice-Président délégué du D.E.F et responsable du pôle sportif*, Stéphane RANGER, *Président de la commission Futsal*, Pascal FOIRET, *Président de la sous-commission départementale arbitrage Futsal*, Ludovic PERRE, *CTR-PPF du D.E.F.*, Frédéric HERSCOVICI, *CDT-DAP du D.E.F*

Marc ROUTIER, a réuni divers intervenants autour du Futsal. Une discipline portée par le Comité Directeur du DEF, mais une discipline qui exige un regard très attentif quant aux freins et contraintes qui peuvent contrarier une volonté de développement existante depuis plusieurs années dans l'Eure.

Après un tour de table, et des échanges très constructifs, il a été décidé la mise en place d'actions concrètes favorisant un fonctionnement efficient de la commission Futsal.

Composition et renforcement de la commission :

Stéphane RANGER s'engage à rédiger une fiche de poste du membre de commission Futsal.

Ce qui permettra de s'entourer de bonnes volontés et compétences, tout en veillant à une répartition géographique correspondant à un maillage territorial utile pour le développement de la discipline. Les techniciens du D.E.F., dans le cadre de leurs actions sur le territoire, pourront susciter l'intérêt de dirigeants, et/ou d'éducateurs pour intégrer la commission.

Répartition des tâches :

Devant l'importance du travail à réaliser pour le développement de la discipline, chaque membre se verra attribuer une mission particulière. Ce travail de plan d'actions sera abordé lors de la réunion du 14 octobre prochain.

Formation des arbitres Futsal :

La commission Futsal sera attentive à travailler en étroite collaboration avec la sous-commission Arbitrage Futsal de la CDA, pour continuer le programme de formation déjà engagée depuis plusieurs années, mais en veillant à former davantage des arbitres féminines.

Formation et information des acteurs concernant les lois du jeu Futsal :

La commission Futsal s'engage à intervenir auprès de tous les acteurs peut-être par zone géographique, afin de faciliter la mission des membres de commission.

Cohérence des règles futsal entre les garçons et les filles et entre les catégories :

Marc ROUTIER, souhaite en lien avec Pascal FOIRET, Bruno FARINA, et Pascal LEBRET, travailler sur la cohérence des règles Futsal.

Prochaine réunion de commission Futsal : le 14 octobre à 18 h 30, réunion durant laquelle seront présentées les grandes orientations d'actions pour la commission.

Le Président de la commission

Stéphane RANGER

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Stéphane RANGER', with a horizontal line extending to the right.